

Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi untuk Meningkatkan Kewaspadaan dan Kesejahteraan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 30, 2023 - 13:26



Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi untuk Meningkatkan Kewaspadaan dan Kesejahteraan Masyarakat

Sukabumi, 30 November 2023 - Kapolsek Kalibunder dengan penuh hormat melaporkan kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder kepada Yth. Kapolres Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 30 November 2023, dimulai pukul 04.15 Wib di Masjid Al-Istiqomah Kp. Babakan Rt. 08/03 Desa

Balekambang Kec. Kalibunder Kab. Sukabumi.

Dalam laporan tersebut, Kapolsek Kalibunder menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan, telah melaksanakan Safari Subuh di Masjid Al-Istiqomah. Selama kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan arahan dan himbauan kepada warga sekitar masjid, dengan poin-poin sebagai berikut:

1. Mewaspadaai banyaknya berita/informasi Hoax di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak mudah percaya dan segera tanyakan ke pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada berita/informasi yang tidak jelas.
2. Himbauan kepada masyarakat untuk senantiasa siap siaga, terutama di daerah yang rawan longsor, mengingat akan memasuki musim penghujan.
3. Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, yaitu program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Selama kegiatan, Bhabinkamtibmas juga menampung segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari masyarakat.

Dalam penutup laporannya, Kapolsek Kalibunder menyatakan bahwa kegiatan Safari Subuh ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap isu-isu penting, serta menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera. Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas kegiatan yang telah dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Aipda Deni Hermawan. "Kegiatan seperti ini sangat mendukung upaya kami dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat untuk menciptakan keamanan dan ketertiban bersama," ujar Kapolres Sukabumi.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-1/2 border-black/10 bg-token-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-black dark:text-white"></svg></button>
```